



## Sprachentag an den Grundschulen St. Martinus und St. Peter in Neuss



Auch in diesem Jahr wurden wir Fremdsprachen-Lehrer\*innen mit viel Freude und Motivation von den Viertklässler\*innen am Sprachentag in den Grundschulen St. Martinus und St. Peter in Neuss empfangen.

Die neugierigen Schüler\*innen lernten im Schnupperunterricht auf Englisch, wie sie ihr Zimmer beschreiben können, sich auf Französisch und Spanisch vorzustellen und entdeckten, wie sie unbekannte Vokabeln aus schon erlernten

Sprachen ableiten können. Es war schön zu sehen, dass sie bereits nach einer Schulstunde einen großartigen Lernerfolg erzielten.

Danke für den schönen Tag!

Wir hoffen, dass wir uns ganz bald wiedersehen und freuen uns schon sehr auf euch!

